

29 octobre 2017

## Perros-Guirec : un exercice antipollution au large de Ploumanac'h



Les sauveteurs ont déployé un barrage flottant pour bloquer la pollution qui menaçait la côte



Chargement des boudins destinés à bloquer la pollution. | dr

**D'importants moyens relevant des différents services des secours en mer ont été mobilisés, samedi matin, à l'occasion d'un exercice antipollution au large de Ploumanac'h.**

Comment intervenir contre une nappe d'hydrocarbure. C'était le thème de l'exercice antipollution mené samedi en mer. Une opération qui a mobilisé le semi-rigide de la SNSM de l'île Grande, le canot *Président Toutain* de Ploumanac'h, la cellule dépollution du Sdis 22, le BLS des sapeurs-pompiers, le Cross Exercice, Modérato (officier sapeurs-pompiers à terre en charge de coordonner les moyens SP à composante nautique), On Sea Coordinator (OSC, coordonnateur des opérations en mer), sans oublier la vedette de plaisance à l'origine de la pollution devant Ploumanac'h. L'alerte a été donnée à 8 h 30 et dès 9 h les barrages flottants étaient embarqués. Pour l'occasion de la sciure de bois représentait la pollution qui sera rapidement circonscrite par le barrage. Les équipes ont ensuite étudié la dérive des boudins et de la pollution due au vent et aux courants. Pour Kim Nguyen, président de la station SNSM de Ploumanac'h, l'exercice a constitué « **une opération utile et riche d'enseignements permettant de faire manœuvrer et se coordonner des personnels et des moyens d'origine différente sur une même opération** ».